

FEEDBACK OSCE KOMPREHENSIF HAJI PERIODE MEI-JUNI 2024 TA 2023/2024

18711018 - MUHAMMAD FALAH GHANI NURUDDIN

STATION	FEEDBACK
STATION IPM Gawat Darurat	Mas, suaranya kalau bertanya ke penguji selanjutnya agak dibesarin lagi ya mas // Mas, kok wheezing tidak pakai Stetoskop ? // Mas, teknik auskultasinya, diperbaiki ya mas // Kok tidak palpasi dan perkusi ? // Menyambungkan oksigen kok ke nebulisasi? // Obat untuk nebulisasi kurang tepat // Itu beneran langsung di nebulisasi tanpa mengecek tanda vital yang lain // Sudah dilakukan pemberian kortikosteroid tapi kok evaluasi 15 menit selanjutnya ? Mas dibuka lagi ya bukunya // Kok langsung dirujuk ke KKHI ? // Interpretasi darah rutin sudah OK // Pemeriksaan APE sudah dilakukan namun tidak diinterpretasikan // Pemeriksaan AGD sudah dilakukan dan telah diinterpretasikan namun belum lengkap // Diagnosis tidak tepat karena status asma? // mas pelajari kembali ya langkah langkah initial assessment itu ngapain saja //
STATION IPM LAYANAN PRIMER 1	pemeriksaan kurang sistematis. usahakan berlatih untuk lebih ceria, jangan ragu-ragu agar pasien juga yakin. harus lebih PD lagi dalam menyampaikan berkomunikasi dgn pasien
STATION IPM LAYANAN PRIMER 2	Anamnesis baik. Selama berkomunikasi, mhn berlatih lebih "ramah", lakukan kontak mata secara cukup, dan berikan kesan lebih empatik dan antusias. Px penunjang interpretasi tidak lengkap (DR tdk diinterpretasikan). Dx: sindrom metabolik. Status istioah yg disampaikan: Istioah dengan PENDAMPINGAN OBAT. Secara umum, kandidat nampak belum dapat menghubungkan hasil anamnesis yg diperoleh dengan hasil pemeriksaan fisik dan penunjangnya. Note: PS sampai mengeluh, ini dokternya koq agak lain.
STATION IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	anamnesis kurang lengkap. belum menanyakan riwayat pemeriksaan sebelumnya dan riwayat kehamilan sebelumnya. belum periksa kepala, thorax, abdomen, esktremitas.
STATION IPM PEMERIKSAAN JAMAAH HAJI 1	analisis Par Q lengkap. px VS belum dilakukan karena katanya skrining Par Q dijawab tidak semua. jenis tes yang dipilih awalnya 6 minutes walking test--keliru. setelah hasil tidak muncul2, lalu menyebutkan rockport. alat yang dibutuhkan benar. teknis tes benar. dx hasil tes benar. edukasi benar
STATION KEGAWATAN LAPANGAN	Px thoraks baju kok tidak dibuka, px hanya perkusi dan auskultasi saja. Inisial asesmen tdk lengkap. Bahasa tubuhmu sangat jelas - tidak suka dan kesal.
STATION KEGAWATAN PSIKIATRI	Primary survey nya bagaimana? kok langsung kasi Diazepam dan Haloperidol? Pasien sesak, berarti yg terganggu komponen apa dari primary surveynya? pertolongannya bagaimana?
STATION KEGAWATAN SIRKULASI & METABOLIK	selalu buka baju saat auskultasi ya, jadikan kebiasaan bahkan sampai besok praktek. pelajari kembali penilaian GCS ya. tidak melakukan pemeriksaan fisik head to toe dan neurologis jg. Diagnosis kurang tepat katena baru px lab sederhana. Hidrasi awal diberikan 1/2 jam pertama, baru 500 cc selanjutnya. Baru diberi insulin. Perhartikan kapan harus evaluasi GDS. jangan lupa merujuk

STATION MUSCULOSKELETAL	pemeriksaan initial assesment tidak lengkap, tampak bingung dan belum memahami konsep dengan baik, banyak ragu-ragu dalam melakukakn pemeriksaan dan tatalaksana kepada pasien.
----------------------------	---